



De qui se moque-t-on ?

« *Le dialogue, c'est deux personnes qui se parlent* », rabâche en boucle la direction de RFI depuis des semaines...

Pour entamer un dialogue constructif, pourquoi écrire aux délégués syndicaux, « *vous n'avez pas souhaité participer à la réunion de négociation fixée ce jour...* ». C'est un mensonge et une provocation. Toutes les délégations syndicales étaient bien présentes ce matin à 10h00, salle 1 au 7^e étage. Car pour constater qu'il n'y avait pas le nouveau directeur général de RFI et de l'AEF, c'est bien que nous étions tous là !!

A 10h15, nous avons donc demandé une suspension de séance le temps de faire venir monsieur Hanotaux. A 15h30, la direction nous convoque à une reprise des négociations... le jeudi 24 novembre à 11h00 !

Par ailleurs, devons-nous rire ou pleurer lorsque nous lisons, dans les colonnes de l'Agence de presse ivoirienne (API), à propos d'une session de formation organisée par l'Académie France 24-MCD-RFI pour les cadres de la radio télévision de Côte d'Ivoire, que ce module « *abordera principalement les règles d'or du management* », « *la conduite du changement* » et « *les relations avec le pouvoir, l'actionnaire* » exclusif des médias publics, tout en s'inspirant d'exemples vécus et de mises en situation concrètes ?

Le lien vers la dépêche : http://www.aip.ci/indexL.php?idl=22557&Kt_Lecture=1

Ca commence bien !!!
Vraiment, de qui se moque-t-on ? ...

Paris, le 23 novembre 2011